
Neu in der Community

Geschrieben von Hariko - 14.09.2022 14:46

Hallo an alle,

bevor ich heute am Abend mein erstes Rennen in der SBB-Community fahre, wollte ich mich einmal kurz vorstellen.

Ich bin der Martin und bin Ã¼ber den Michi Pirchheim zu euch gestoÃ¼en bzw. hat er immer wieder unauffÃ¤llig auffÃ¤llig viel gutes Ã¼ber diese Community erzÃ¶hlt. Da das von ihm erzÃ¶hlte recht interessant klang, dachte ich mir ich versuche mich einmal bei euch. :-)

Ein wenig zu meiner Person. Ich bin 27 Jahre alt und war bis dato hauptsÃ¤chlich zusammen mit meinem Bruder auf iRacing unterwegs. Bin dort beim iRating zwischen 4000-5000 unterwegs und im Safety Rating seit meinem Beginn im Jahr 2017 immer in der hÃ¶chsten Klasse gewesen. Aus GrÃ¼nden des Familienzuwachses habe ich seit einigen Monaten jedoch keine Zeit mehr mit Simracing verbracht und dachte mir ich versuche mich wieder einmal dran. ACC bin ich gesamt bis jetzt ca. 10 Stunden gefahren, also quasi ein kompletter Neuling. :-)

Ich bin schon gespannt auf das Rennen heute bzw. freue mich auf KÃ¶nftige mit euch. :-)

LG,
Martin

=====

Aw: Neu in der Community

Geschrieben von Michael Pirchheim - 14.09.2022 15:50

Hey Martin;)

Herzlich Willkommen bei der SBB :dance:

Viel SpaÃ¶ und auch ein bisschen Erfolg wÃ¼nsche Ich Dir;) :P

Ig Michi

=====

Aw: Neu in der Community

Geschrieben von dude1209 - 14.09.2022 18:32

Ein herzliches Willkommen auch von mir,

fahren kannst du ja anscheinend und das wird dir auch mit ACC gelingen - davon bin ich Ã¼berzeugt :)

FÃ¼r den Start und den Pitstop kannst du dir sicherlich noch Tipps holen - hier ist mMn die grÃ¶Ãte Umstellung.

Also dann sieht man sich auf der Strecke ;-)

VG Daniel

=====